



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos



www.eldiadecordoba.es

Diputación invertirá 420.000 euros en mejorar las instalaciones de los bomberos

JOSÉ MANUEL CABEZAS, PUENTE GENIL | 05.10.2015 - 05:01

La vicepresidenta del Consorcio Provincial de Extinción de Incendios, María Dolores Amo, ha anunciado que la Diputación destinará una partida de 420.000 para el mantenimiento, mejora y ampliación de las instalaciones del parque de bomberos de Puente Genil, ubicado en el polígono industrial San Pancracio.

La diputada efectuó este anuncio en el transcurso de una visita realizada a las instalaciones del parque en compañía del alcalde, Esteban Morales (PSOE), y de la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo. Según explicó la diputada, "llevamos mucho tiempo sin mejorar las instalaciones y es por ello por lo que tenemos que trabajar en ese sentido, de ahí que nuestra prioridad". Además del mantenimiento y de la buena conservación de las dependencias (sala de estar, cocina y vestuarios), el proyecto incluye la construcción de una sala deportiva, "necesaria para que los bomberos puedan mantenerse en unas condiciones óptimas a la hora de desarrollar sus servicios". Esta dependencia se completará con la construcción de una sala dedicada a la formación, a la que el Consorcio también quiere dar "un amplio uso".

Por último, y con respecto a la modernización de la flota de vehículos del parque, la responsable de la institución señaló que "al inicio de nuestro mandato nos hemos encontrado, para nuestra sorpresa, con partidas consignadas pero sin ejecutar, de ahí que nuestra intención sea unificar dichas partidas con las del próximo año para que la licitación de vehículos se haga de manera conjunta y ello pueda suponer un ahorro".